

FCS recibe visita de representante universidad alemana

Escrito por Rafael Paez

Jueves 10 de Septiembre de 2015 11:49 -

El decano de la Facultad de Ciencias de la Salud, Wilson Mejía, junto a la maestra Erodita de Jesús, directora de la Escuela de Farmacia, recibió la visita del catedrático alemán Peter Reusch, representante de la Universidad Ruhr de Bochum, quien mostró interés en establecer lazos de cooperación interinstitucional, especialmente en el área de farmacia.



De izquierda a derecha, Erodita de Jesús, Peter Reusch, Wilson Mejía y Rafael Sánchez

Tanto el doctor Mejía como la maestra De Jesús ofrecieron informaciones al visitante sobre distintos temas y áreas que son de vital importancia para la Facultad, y en particular para la Escuela de Farmacia, y se mostraron optimista con lo planteado en el encuentro.

El señor Reusch se hizo acompañar del doctor Rafael Sánchez Cárdenas, viceministro de Relaciones Interinstitucionales e Internacionales del Ministerio de Educación Superior, Ciencia y Tecnología (MESCyT), quien sirvió de enlace para la visita del catedrático alemán.

La Universidad Ruhr de Bochum está localizada al sur de Bochum, en la región del Ruhr, Alemania, y fue fundada en 1962, siendo la primera universidad pública establecida después de la Segunda Guerra Mundial, y una de las más grandes del mencionado país.



Visitantes y autoridades de la Facultad de Ciencias de la Salud conversan animadamente sobre